



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**SALUDA PDTE. SADAT.** El Cairo, enero 25. El Presidente Anwar El-Sadat saluda hoy en un desfile, en la celebración del Día de la Policía.

## Suben Espectacularmente los Precios del Café en Londres

LONDRES, 25 Ene. (EFE). Hoy subieron "espectacularmente" los precios del café del tipo robusta en el mercado londinense, con aumentos de hasta 10 por ciento en algunas posiciones. El mercado fue considerado "muy activo" dada la presencia de cooperativas compradoras salvadoreñas y colombianas. Enero fue la posición que presentó mayor aumento en la tarde de hoy. Cerró en 2.153 libras esterlinas por tonelada (4.133 dólares), después de abrir en 1950 libras (3.740 dólares). La posición de marzo abrió en 1.747 libras (3.350 dólares) y cerró en 1.797 libras (3.450 dólares).

Mayo cerró en 1670 libras (3.206 dólares) por tonelada frente al precio inicial de 1639 libras (3.143 dólares) y julio abrió en 1585 libras (3.052 dólares) y cerró en 1618 (3.196) dólares. La cotización de la posición de septiembre registró un aumento más reducido (aproximadamente 3 por ciento) sobre los precios de apertura, cerró en 1580 libras por tonelada (3.033 dólares), después de abrir en 1555 libras por la misma cantidad del producto (2.976 dólares). Los aumentos registrados hoy fueron considerados aquí como de los más significativos de los últimos tiempos.

## Una Nueva Iniciativa de Desarme Lanza Giscard

PARIS, enero 25 (AP). El Presidente Valéry Giscard d'Estaing lanzó hoy una nueva iniciativa de desarme en la que aboga por el abandono de "la utopía de un mundo totalmente exento de armas", en su favor de controles internacionales "más prácticos" de armamentos. Tras afirmar que todas las naciones "tienen el legítimo derecho de asegurar su defensa" instó a las Naciones Unidas a convocar "un nuevo foro", que sustituya las conversaciones de desarme en Ginebra.

La iniciativa exhorta también a crear un sistema mundial de "satélites de control", que vigile el desarrollo armamentista de las naciones, y a cobrar un impuesto internacional sobre los armamentos excesivos; lo recaudado con este impuesto irá a un fondo, que sería usado "para bien de toda la humanidad". El plan ha sido esbozado en mensajes diplomáticos a los miembros permanentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, la Organización del Tratamiento de las Naciones Unidas.

## Satélite Nuclear de E.U. no es Peligroso para la Tierra

WASHINGTON, enero 25 (AP). Los Estados Unidos tienen un reactor nuclear en el espacio, pero el aparato nunca llegará a crear una situación de peligro potencial similar al originado ayer por un satélite nuclear soviético, según señalaron fuentes oficiales. Esto se debe a que el reactor norteamericano se encuentra a una altura que asegurará su permanencia en el espacio durante por lo menos 4.000 años. Transcurrido este período, el uranio 235 utilizado como combustible por el reactor se habrá consumido del todo y no constituirá una amenaza cuando el satélite reingrese a la atmósfera terrestre. El reactor norteamericano es un satélite experimental denominado

"Snapshot", que fue lanzado en 1965 para determinar la eficacia de tales aparatos como fuentes espaciales de energía. Por razones de seguridad fue colocado en una órbita a 1.100 kilómetros de distancia de la Tierra. Decenas de satélites norteamericanos con energía nuclear han sido lanzados al espacio desde entonces, pero estaban equipados con generadores nucleares pequeños que utilizaban como combustible plutonio 238, mucho menos peligroso que el uranio 235. Ya han regresado a la Tierra tres de estos aparatos sin causar problema alguno. El Cosmos soviético que se quemó por efecto del roce al reingresar a la atmósfera terrestre.

# Argentina Declara Nulo Laudo Arbitral Británico

BUENOS AIRES, enero 25. (AP). El Gobierno argentino declaró esta noche que un laudo británico sobre jurisdicciones marítimas en la región austral que ha motivado un conflicto con Chile, está viciado de "errores de fondo y procedimiento" y no está obligado a su cumplimiento.

La declaración fue brindada al país por el Canciller Oscar A. Montes en un mensaje leído y difundido por una cadena de radio y televisión al país. Dijo el Canciller, que lucha su uniforme de Vicealmirante, que la decisión del Gobierno se tomó tras un estudio "conciencioso y detenido" y mediante consultas de "conocidos internacionalistas" en esta materia.

Agregó que el laudo británico que dio posesión a Chile sobre tres islas del Canal de Beagle y otras zonas de la región del Atlántico Sur, contiene un "exceso de poder y errores". El Gobierno, entonces, llegó a la decisión de "declarar nulo" el laudo arbitral, dijo Montes. "La sentencia judicial tiene

## Rescatan a Guerrillero Herido en Guatemala

GUATEMALA, enero 24 (ACAN-EFE). La policía guatemalteca informó hoy que el guerrillero Mario Domínguez, herido en un choque armado en San Bernardino, Suchitepequez, fue sustraído anoche del Hospital de Mazatenango por desconocidos. Domínguez, inicialmente identificado como Carlos Ordóñez, fue el único sobreviviente conocido del enfrentamiento entre un grupo subversivo y la policía ocurrido la semana anterior, con saldo de tres guerrilleros y dos agentes muertos. El herido declaró a la prensa.

## Nicaragua Paralizada en un 80 por Ciento

MANAGUA, enero 25 (AP). Un 80 por ciento de las actividades del país quedaron paralizadas hoy, en opinión de un empresario, al entrar en su segundo día una huelga general de protesta por el asesinato del Editor y político de oposición Pedro Joaquín Chamorro. Los dirigentes del paro, empresarios y sindicatos exigen al Gobierno que dé a conocer los nombres de los "autores intelectuales" del crimen.

—Favor Pase a la Pág. 47.

## Enfermo Secuestra una Ambulancia

RIO DE JANEIRO, 25 Ene. (EFE). Un joven se apoderó de la ambulancia que llamaron para él y huyó con sirena y acelerador a todo gas, sembrando el pánico en las calles hasta ser detenido por una pared. La desafortunada carrera del enfermo tuvo las características de un "rally" urbano y las escenas de un film del desaparecido Charlie Chaplin. Una mujer del barrio carioca de Santa Teresa llamó a la ambulancia en auxilio de su hijo Misael Franca Teixeira, de 20 años. Cuando llegaron los sanitarios, el joven estaba aparentemente tranquilo y su aspecto era tan normal que los recién llegados preguntaron quien era el enfermo. Misael salió disparado entonces por las escaleras, llegó a la calle y se desahogó del chofer de la ambulancia quien no pudo evitar que montara y arrancara velozmente con la

## Aumentan Esperanzas en Senado E.U. Sobre Tratado con Panamá

WASHINGTON, enero 25 (AP). Tanto el jefe de la minoría republicana del Senado, Howard H. Baker, como su colega de la mayoría demócrata Robert C. Byrd, expresaron dudas hoy sobre la posibilidad de que estuvieran asegurados ya los 67 votos necesarios en la Cámara Alta para ratificar el nuevo tratado del Canal de Panamá. "La batalla no ha terminado aún, pero no he perdido las esperanzas", expresó a los periodistas el Senador Baker, quien se

Chamorro, editor del Diario "La Prensa" y severo crítico del Gobierno del General Anastasio Somoza, fue asesinado a balazos. Las Cámaras de la Construcción, de Comercio y de Industrias y de las Agencias de Publicidad y el Sindicato de Agentes Aduaneros se sumaron anoche al paro. Benjamín Gallo, Presidente de la Cámara de Industrias, dijo que el

—Favor pase a la Pág. 68.

—Favor pase a la Pág. 70.

## Ocupan Oficinas de ONU en Managua

MANAGUA, 25 Ene. (ACAN-EFE). Familiares de campesinos dados por desaparecidos en distintas comarcas del norte nicaragüense, ocuparon hoy el edificio que alberga las Oficinas de las Naciones Unidas en esta capital. "Agotados todos los medios legales posibles para conocer el verdadero destino de nuestros familiares, hemos emprendido esta acción en demanda de una justicia efectiva", dijo una voz femenina a la Agencia Centroamericana de Noticias (ACAN-EFE), al dar cuenta de la ocupación por teléfono. Agregó tener confianza en que hallarán la comprensión y la cooperación de los funcionarios que representan en Nicaragua a la Organización de las Naciones Unidas. La informante, que rehusó identificarse, añadió que los



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

HIJO DE EX-ALCALDE ASESINADO. Barcelona, España, enero 25. Joaquín Viola Tarragona, hijo del asesinado ex-alcalde de Barcelona, sale hoy del Departamento donde fueron muertos sus padres.

—Favor pase a la Pág. 30.